

## Participa critica el fracaso del mercado de abastos

Según David López, el equipo de gobierno ha dejado de apostar por este espacio comercial

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 16 de marzo de 2017 - 18:20



El portavoz de Participa Priego, David López, ha criticado el fracaso de alguno de los proyectos del actual equipo de gobierno, particularmente el mercado de abastos, «inaugurado hace menos de un año con grandilocuencia y que hoy en día está resultando ser un fracaso y una pérdida de dinero para una serie de emprendedores que decidieron iniciar aquí su andadura».

En el transcurso de una comparecencia ante los medios celebrada en el interior del propio mercado, López indicaba que el equipo de gobierno, “ha dejado de apostar” por esta espacio comercial, demandando la

urgente revitalización de la zona, para intentar que esta infraestructura, que como reconocía, “ya en su momento no se planteó bien, ya que el bar, que se encuentra en la entrada, impide una circulación o tránsito de público”, vuelva a ser a ser un motor y un atractivo para el comercio del centro.

Por otra parte, el portavoz municipal de Participa Priego ofrecía una réplicas a las declaraciones que, en tono “triumfalista”, ofrecía recientemente el equipo de gobierno sobre la liquidación del presupuesto municipal del pasado año, “obviando los números que no les interesa desvelar”.

En este sentido, López hizo referencia al “olvido” de la deuda que con Consistorio tiene con Aqualia, socio privado de la empresa de aguas, y que se eleva a los 16,5 millones de euros, recordando que hablaron de la reducción de la deuda y del superávit, “olvidando indicar a consta de qué se han conseguido tales logros”, algo que para López se debe al, “sufrimiento de muchos prieguenses”, como así se refleja en los datos demográficos de los últimos años, en los que se ha producido una pérdida de más de 700 habitantes en el municipio.

Igualmente, el portavoz de Participa Priego recordaba que cuando al PP llegó al gobierno municipal, “el nivel de paro en nuestra localidad era inferior al que hoy en día tenemos”, a pesar de la comentada reducción de la población activa.

Presión fiscal e incremento de los impuestos como el IBI, “por mucho que el PP se empecine en decir que no se ha tocado”, lo que a juicio de López, “ha provocado que la recaudación fuese un 50% superior a la que existía en 2011 a su llegada al frente del Consistorio”.

Junto al fracaso ya comentado de proyectos como el del mercado de abastos, “con cuatro negocios que han tenido que cerrar”, López hacía referencia también al Recreo de Castilla, otro proyecto faraónico que está dejado de la mano de dios así como la piscina municipal, “con la que hemos vuelto diez años atrás”.

De ahí que el portavoz de Participa propusiera que, a partir de ahora, “la deuda se tiene que reducir pero a un nivel lento, para presionar menos a los vecinos e intentar incentivar el gasto y el desarrollo en el municipio”, afirmando que desde su grupo político van a intentar que el ayuntamiento, “sea el motor de la economía para que mayores gastos se traduzcan en un mayor actividad económica”, concluyendo que si se cumplen las

partidas que han aportado la oposición a los presupuestos municipales , “se ha empezada el camino”.